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Олимпийский чемпион Евгений Дементьев 28 февраля стал вторым  в скиатлоне на
30 км на финале Кубка России в Сочи. Сайту ФЛГ ХМАО он рассказал об
олимпийских трассах и стратегии на ближайшие старты.

      

- Евгений, что сегодня тебе помешало победить?
- А что может помешать, когда сил нет? Видимо, так разложил силы, что хватило только
на такой результат. Но я результатом все равно доволен. Выполнил задачи, которые
были поставлены передо мной.

  

- Какие задачи?
- Быть как можно выше.

  

- Погода повлияла?
-Сложная погода. Но она для всех сложная.

  

- Как оцениваешь сочинскую трассу?
- Шикарная трасса. Мне здесь все нравится. И длинна, и крутизна, и пологость
подъемов. Я доволен.

  

- Ты здесь находишься уже три недели. Пройденная акклиматизация – это
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преимущество в сегодняшней гонке?
- Конечно.

  

- Сил на скиатлон в Лахти хватит?
- Мы так и рассчитывали, что сегодняшние старты будут подводящими к Кубку мира.
Несмотря на это, сегодня я выложился на сто процентов.

  

Официальные протоколы всех гонок, прошедших в рамках финала Кубка России в Сочи,
вы можете найти на нашем сайте в разделе " Протоколы соревнований ".

  

В ближайшее время на сайте ФЛГ ХМАО читайте подробное интервью Евгения
Дементьева.

 Жительницы города Самара  получают заказанный Карепрост очень быстро
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